

【重要】新型コロナウイルス感染症院内発生の終息（5月8日）

4月20日当院の一般A病棟入院患者様1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明し、その後の追跡検査で4月23日A病棟から別に患者様1名、A病棟から検査処置のためB病棟に移動した患者様1名の陽性が判明しました。

4月25日にも新たに発端者と同室者であったA病棟患者様1名の陽性が確認され、今回入院患者様計4名の発症となっていました。

陽性者は新型コロナ対応病棟に移動し隔離治療しました。当該病棟職員、その他の入院患者様につきましては、PCR検査を、繰り返し行なっていますが、すべて陰性で4月25日を最後に新規の院内発生はなく、5月7日をもって終息したと判断し、通常の体制に戻ります。

<当院としての対応>

- 1 世田谷保健所の指導の元に対応を行いました。
- 2 入院時の新型コロナウイルス検査をより厳格にしました（新規救急入院で発熱患者は1,2,4日目、それ以外の方も1,4日目に検査）。
- 3 引き続き院内の感染対策を強固に行います。

以上

令和3年5月8日

玉川病院 院長 和田義明

外来受診の皆様へ

【重要】新型コロナウイルス感染症院内発生の終息（5月8日）

4月20日当院の一般A病棟入院患者様1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明し、その後の追跡検査で4月23日A病棟から別に患者様1名、A病棟から検査処置のためB病棟に移動した患者様1名の陽性が判明しました。

4月25日にも新たに発端者と同室者であったA病棟患者様1名の陽性が確認され、今回入院患者様計4名の発症となっていました。

陽性者は新型コロナ対応病棟に移動し隔離治療中です。当該病棟職員、その他の入院患者様につきましては、PCR検査を、繰り返し行なっていますが、すべて陰性で4月25日を最後に新規の発生はなく、5月7日をもって院内での感染は終息したと判断しました。

5月8日以降、外来、救急診療、入院診療は通常通り行います。

この度は患者様、ご家族様におかれましては多大なご心配とご迷惑をおかけすることになり誠に申し訳ございません。

令和3年5月8日

日産厚生会 玉川病院 院長 和田義明